

Nota de prensa

Telefónica Tech protege a grandes empresas con la microsegmentación de Akamai

- Telefónica Tech incorpora la solución ‘Akamai Guardicore Segmentation’ a su portfolio de servicios de ciberseguridad y la complementa con sus servicios profesionales para ayudar a las grandes empresas a potenciar la protección de sus activos.
- ‘Akamai Guardicore Segmentation’ emplea inteligencia artificial para visualizar la actividad dentro de cualquier entorno IT, implementar políticas de microsegmentación precisas y detener inmediatamente movimientos laterales.
- La implementación de esta solución permite, entre otras prestaciones, bloquear ransomware, aplicar principios de confianza cero, lograr una seguridad integral para las aplicaciones esenciales y migrar a la nube de forma segura.

Madrid, 7 de febrero de 2025. [Telefónica Tech](#) incorpora a su portfolio la solución de segmentación de activos ‘Akamai Guardicore’ de [Akamai Technologies](#), complementada con sus servicios profesionales, para ayudar a las grandes empresas a reforzar su estrategia de ciberseguridad ante la mayor superficie de ataque que puede suponer el actual entorno hiperconectado.

‘Akamai Guardicore Segmentation’ es una solución de segmentación que implementa los principios de confianza cero (Zero Trust) dentro de la red. Este servicio visualiza la actividad de red dentro de cualquier entorno TI y en base a esa visualización implementa políticas de microsegmentación precisas, detiene rápidamente posibles vulnerabilidades y aísla brechas de seguridad.

La solución recopila información detallada sobre la infraestructura TI del cliente, la contextualiza y segmenta con etiquetas tras analizar con inteligencia artificial el comportamiento de los activos, y crea un mapa dinámico para que los equipos de seguridad de las organizaciones puedan consultar la actividad de la red en tiempo real o de manera histórica y tomar decisiones basadas en datos.

Telefónica Tech ofrecerá, además, sus servicios profesionales para la implementación y operación del servicio ‘Akamai Guardicore Segmentation’. Para ello, la compañía cuenta con más de 2.500 profesionales de ciberseguridad que prestan servicio de forma ininterrumpida desde su Centro de Operaciones Digitales (DOC) y su red global de Centros de Operaciones de Seguridad (SOC).

La segmentación de la red es un control de seguridad prioritario que proporciona numerosos beneficios a las organizaciones al ser la principal barrera para evitar la

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion

propagación lateral (técnica usada para expandirse en una red ya comprometida) de los ciberataques. La solución 'Akamai Guardicore Segmentation' permite a las organizaciones evitar el daño de los ataques ransomware (malware que controla por completo el equipo bloqueando o cifrando la información del usuario para posteriormente pedir un rescate a cambio de recuperar los datos) al segmentar la red y aplicar políticas de seguridad precisas que impidan la afectación de activos críticos.

Asimismo, la solución tiene la capacidad de controlar y restringir las comunicaciones entre aplicaciones para reducir la superficie de ataque, proteger entornos multicloud y centro de datos con principios Zero Trust, asegurar los activos críticos contra amenazas avanzadas gracias a la microsegmentación, así como detectar y bloquear el movimiento lateral de los atacantes en tiempo real.

Alberto Sempere, director de Servicios, Innovación y Partnerships en Telefónica Tech, afirma: "Seguimos ampliando nuestro portfolio con los servicios de ciberseguridad más evolucionados del mercado para hacer frente a la complejidad del actual entorno TI de las organizaciones. 'Akamai Guardicore Segmentation' contribuye a la resiliencia de los negocios al permitir segmentar la red de forma dinámica, evitando la propagación de los ataques y con ello los daños reputacionales y económicos".

Martin Hellmer, vicepresidente de Alianzas Estratégicas de Akamai para EMEA, añade: "Nuestra colaboración con Telefónica Tech ayuda a las organizaciones a enfrentar los retos de ciberseguridad más complejos de una forma totalmente nueva. Con Akamai Guardicore Segmentation y la experiencia de Telefónica Tech, las empresas simplifican la gestión de entornos de TI complejos, con soluciones de microsegmentación sólidas y rentables para mantener las amenazas a raya".

Sobre Telefónica Tech

Telefónica Tech es la compañía líder en transformación digital. La compañía cuenta con una amplia oferta de servicios y soluciones tecnológicas integradas de Ciberseguridad, Cloud, IoT, Big Data, IA o Blockchain. Para más información, consulte: <https://telefonicatech.com/>

Sobre Akamai Technologies

Akamai es la empresa de ciberseguridad y cloud computing que potencia y protege el negocio online. Nuestras soluciones de seguridad líderes en el mercado, nuestra probada inteligencia ante amenazas y nuestro equipo de operaciones globales proporcionan una defensa integral para proteger los datos y las aplicaciones en cualquier lugar. Las soluciones de cloud computing de Akamai brindan un rendimiento excepcional y una excelente relación calidad-precio en la plataforma más distribuida del mundo. Las grandes empresas confían en Akamai por su fiabilidad, escalabilidad y experiencia inigualables en el sector, idóneas para crecer con seguridad. Obtenga más información en akamai.com y akamai.com/blog, o siga a Akamai Technologies en [X](#) y [LinkedIn](#).

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion